

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang peneliti amati pada konten TikTok Husain Basyaiban dan telah ditulis dalam bab-bab sebelumnya, maka pada bab ini akan disampaikan kesimpulan dan hasil penelitian tentang **Penggunaan Aplikasi TikTok Sebagai Media Dakwah (Analisis Isi Pada Akun TikTok @basyaman00)**, sesuai dengan rumusan masalah, yakni sebagai berikut :

1. Gaya penyampaian pesan dakwah yang digunakan pada akun TikTok @basyaman00 yang menggunakan cara dengan membalas komentar *followers* sebanyak empat video, berdialog atau bercerita di depan kamera sebanyak tujuh video, *menstich* atau mengkutip video pengguna lain sebanyak dua video, dan juga video berupa teks tanpa dialog yang ditambahkan *backsound* sebanyak dua video. Kemudian video-video yang diunggah selalu dibawakan dengan gaya

yang santai serta jelas sehingga dapat dengan mudah dipahami, pembahasan yang dibahasnyapun sesuai dengan masalah-masalah remaja pada saat ini dan sesuai dengan yang dipertanyakan para pengikut pada kolom komentar. Ini dilakukan agar pesan dakwah yang disampaikan dapat diterima dengan baik.

2. *Followers* atau pengikut dari akun TikTok @basyaman00 memiliki respon positif dan respon negatif dalam menanggapi video yang diunggah oleh akun TikTok @HusainBasyaiban. Sebanyak sekitar 45 ribu akun memberikan komentar positif, walaupun ada beberapa sebagian yang memberikan komentar bernilai negatif sebanyak 25 ribu akun. Untuk yang berkomentar positif biasanya memberikan semangat serta mendo'akan yang terbaik untuk Husain sedangkan untuk yang berkomentar negatif biasanya mencaci maki kemudian mejelek-jelekan dan menjatuhkan.

B. Saran

Setelah dilakukan penelitian oleh penulis tentang media sosial TikTok sebagai salah satu media dakwah (Studi Analisis Isi Tentang Penggunaan Aplikasi TikTok Sebagai Media Dakwah akun @basyaman00), maka dengan dengan ini diajukan saran-saran sebagai berikut :

1. Peneliti berharap kepada pemilik akun TikTok @basyaman00 yaitu Husain Basyaiban agar lebih aktif dalam merespon *followers* yang bertanya pada kolom komentar, serta lebih teratur dalam mengunggah video minimal satu video setiap harinya.
2. Diharapkan kepada para pengguna media sosial khususnya seorang da'i agar dapat lebih memanfaatkan media sosial sebagai salah satu media yang bisa digunakan untuk hal-hal yang berguna seperti menyiarkan syariat islam melalui berdakwah. Pada saat ini berdakwah menggunakan media sosial dirasa sangat efektif dan efisien. Selain mudah diakses, media sosial kini sudah menyebar luas dan banyak digunakan oleh setiap orang diseluruh dunia.